



Más de 300 jóvenes asumen el compromiso de promover los Derechos Humanos

Más de 300 jóvenes de 48 planteles educativos de 35 municipios de la entidad, asumen el compromiso de promover los derechos humanos y la cultura de la paz, durante el Encuentro Estatal de “Promotores Juveniles de Derechos Humanos 2019”, convocado por la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ).

La Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta de la CDHEZ, tomó la protesta de estudiantes del Colegio de Bachilleres (COBAEZ), Colegio Nacional de Educación Técnica (CONALEP), de las Preparatorias I, IV y VI de la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ) y de la preparatoria “Carlos Marx”, quienes fueron nombrados “Promotores de Derechos Humanos” en cada uno de sus planteles.

En su intervención, la Ombudsperson resaltó que la tarea que desarrollaran los jóvenes en materia de promoción de los derechos humano, es una acción indispensable para prevenir la violación a los mismos, y acabar así, con cualquier forma de discriminación y exclusión social que limiten u obstaculicen su ejercicio.

Domínguez Campos, indicó que la educación y la promoción de los derechos humanos permite fortalecer el respeto de los derechos y las libertades fundamentales; desarrollar plenamente la personalidad y la dignidad humana; promover la comprensión, la tolerancia, la igualdad entre los sexos y la amistad entre compañeras y compañeros, entre grupos y escuelas. Además, de facilitar la participación efectiva de todas las personas en una sociedad libre y democrática en la que impere el Estado de derecho; fomentar y mantener la paz; promover un desarrollo sostenible centrado en las personas, la justicia social, la cultura de la legalidad y la democracia.

Explicó que además de la promoción de los derechos humanos, elaborarán un plan de trabajo en donde establecerán actividades de tipo social y humanitario, trabajando bajo los ejes de la promoción y difusión de derechos humanos; la promoción del derecho a la igualdad y la no discriminación; la prevención de la violencia escolar y particularmente el acoso escolar; la prevención del embarazo en adolescentes; la prevención de trata de personas; la prevención social de la violencia y la prevención del delito, todo ello con el objetivo de evitar ser partícipes o víctimas de la violencia y por el contrario promover la cultura de la paz.



La Dra. Ma. de la Luz Domínguez, exhortó a los jóvenes a trabajar intensamente y demostrar a la sociedad, que son el principal soporte para lograr la pacificación del país y el impulso del desarrollo y progreso, trabajo que será reconocido en el mes de mayo, con una visita a organismos de defensa de derechos humanos nacional e internacional.

En el uso de la voz, el Ingeniero Ismael Camberos Hernández, Secretario de Seguridad Pública indicó que Desde los Círculos de Paz y las Salas de Paz y Justicia Restaurativa, colaboran en la educación y la formación de las y los jóvenes, convencidos de la importancia que reviste la convivencia cotidiana y el desarrollo de capacidades pacificadoras, como el reflexionar, el conversar y el colaborar al amparo de la comunidad.

Externó estar convencido de que, sin Paz, no se pueden elevar los niveles de Seguridad, por lo que a través de la convivencia respetuosa, la reflexión común y la colaboración de todos los miembros de la Comunidad, se construirá un presente y un futuro seguro y pacífico.

Camberos Hernández dijo apostar a la prevención, que promueve la resolución pacífica y la transformación positiva de conflictos, una prevención incluyente, que restaura los daños que causa un comportamiento inaceptable, tanto en las víctimas, como en los agresores y en la propia comunidad.

En representación de la Mtra. Judith Guerrero López, el Mtro. Abelardo de la Rosa Macías, agradeció el trabajo que realiza la CDHEZ por el impulso de éstas actividades que impulsan la formación de los valores y la promoción de los derechos humanos, reconociendo la labor que realizan los jóvenes desde sus planteles.

En el evento, se contó con la presencia del Lic. Matías Chiquito Díaz de León, Vocal Ejecutivo de la Junta Distrital del Instituto Nacional Electoral (INE); la LTS. María de los Ángeles Esquivel Rojas, Coordinadora de Servicios Escolares del CONALEP; la Mtra. Mayra Velázquez Vargas, Tutora de los Promotores de la Preparatoria VI de la UAZ de Trancoso; la Mtra. Ana Liza Medrano Bañuelos, Tutora de los Promotores de la Preparatoria Carlos Marx de Guadalupe, Zac; y el Mtro. Jaime Trinidad Correa, Director General de la Benemérita Escuela Normal “Manuel Ávila Camacho”.

Al encuentro Encuentro de Promotores Juveniles asistieron estudiantes, tutores y promotores de los municipios de Apulco, Apozol, Atolinga, Cañitas De Felipe Pescador, Chalchihuites, Ciudad Cuauhtémoc, General Enrique Estrada, Florencia De Benito Juárez, Fresnillo, García de la Cadena, Genaro Codina, Guadalupe, Jerez, Jiménez Del



— COMISIÓN DE —
DERECHOS HUMANOS DEL
ESTADO DE ZACATECAS

Comunicado: 51/2019

Fecha: 15 de Noviembre de 2019

Teúl, Joaquín Amaro, Loreto, Luis Moya, Mazapil, Mezquital del Oro, Miguel Auza, Monte Escobedo, Morelos, Noria de Ángeles, Ojocaliente, Pánuco, Río Grande, Saín Alto, Santa María de la Paz, Pinos, Sombrerete, Trancoso, Valparaíso, Villa García, Villa de Cos, Villa González Ortega y Zacatecas.